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叶明华督查我市重点民生实事项目

（徐怡） 6 月 18 日上午，

2024年长三角品牌职校联盟

大会开幕式在溧召开。中国

职业技术教育学会副会长王

扬南，我市副市长丁红参加

活动。

本次大会为期两天，聚

焦五年贯通人才培养体系的

构建、五年制高职教育高质

量发展、职业教育课堂教学

改革的新实践、教育与产业

的紧密结合等议题。大会期

间，还安排了多个专题讨论

和实践调研，为与会者提供

一个广泛交流和互动的平

台。

长三角品牌职校联盟作

为苏浙皖地区职业教育合作

的重要平台，在专业建设、教学

改革、师资培养、教育研究等领

域为各大职校提供了重要支

撑，也为溧阳打造高质量发展

职教名片提供了契机。

丁红说，溧阳将积极融

入这个大家庭，与兄弟城市

一起，坚持各展所长、各尽所

能，集中力量办好“自己的

事”， （下转 3版）

（贡雨家） 6 月 18 日上

午 ，上 汽 时 代 第 50 万 套

PACK（电池包）下线暨时代上

汽 100GWh 达成仪式在上汽

时代 PACK 车间举行。上汽

时代动力电池系统有限公司

总经理郭军华、时代上汽动力

电池有限公司总经理助理樊

晓松，市委书记叶明华出席活

动，共同见证上汽时代第 50
万套PACK（电池包）下线。

自 2017 年 6 月以来，上

汽时代和时代上汽已在我市

历经了 7 年的发展历程。7
年时间里，上汽时代和时代

上 汽 累 计 为 客 户 提 供 了

100GWh电芯及 50万套电池

系统，在我国新能源行业卷

轴中画下了浓墨重彩的一

笔。郭军华和樊晓松都为企

业取得的成果深感欣慰和自

豪。他们表示，将继续秉持

企业“修己、达人、奋斗、创

新”的发展理念，推动企业实

现更高目标，助推溧阳新能

源产业迈上更高台阶。

叶明华对 50 万套 PACK
（电池包）的成功下线表示祝

贺，对上汽时代和时代上汽

多年来为溧阳新能源产业快

速发展提供的坚强支撑表示

感谢。他希望，企业要更加

准确地把握新质生产力发展

内涵，以开放创新推动产业

创新，力争抢占发展新赛道、

增强发展新动能、塑造发展

新优势，以企业担当推动溧

阳品质城市建设取得新突

破。同时，祝愿企业和所有

员工在溧工作生活蒸蒸日

上、事事顺心，为溧阳高质量

发展贡献更多力量。

市委常委、溧阳高新区

管委会主任朱威参加活动。

（吴叶飞） 6 月 18 日，市委

书记叶明华在安顺集团会见了

山西省静乐县县长居清平一行，

双方就进一步加强天然气综合利

用项目的合作进行了友好会谈。

叶明华对居清平一行来溧表

示热烈欢迎，并简要介绍了溧阳经

济社会发展情况。他说，安顺集团

作为溧阳的“服务业五星企业”，近

年来不仅在传统燃气领域深耕细

作，还紧跟时代步伐，灵活调整战

略布局，不断谋求发展新方向，持

续刷新其历史最佳业绩。叶明华

希望静乐县能与安顺集团进一步

巩固现有合作基础、发挥各自优

势，在天然气能源方面开展更有高

度、更有广度、更有深度的合作。

居清平对我市的热情接待

表示感谢，并介绍了静乐县概

况。他表示，溧阳聚焦“六大品

质”，奋力建设苏南绿色崛起品

质城市的做法值得静乐县学习

借鉴。他希望与安顺集团顺利

达成合作，并与溧阳继续加强友

好往来，在各领域建立更深层次

的合作，推动实现互惠共赢。

副市长张国良参加会见。

叶明华会见
山西省静乐县县长居清平一行

上汽时代第50万套
PACK（电池包）下线

长三角品牌职校联盟大会
在溧召开

（贡雨家） 6 月 18 日，市委

书记叶明华率队督查我市重点

民生实事项目，强调要始终坚

持以人民为中心的发展思想，

聚焦群众“关心事”，紧盯时间

节点和关键环节，加快推进项

目建设，着力改善民生福祉，不

断提升群众获得感、幸福感。

叶明华一行首先前往溧城

街道西城菜场、南渡高中、永平

初中和燕山新区 26、27 号地块，

督查“生命通道”畅通、学生住

宿环境优化、运动场地设施对

外开放和围挡打开等工作。

在随后召开的座谈会上，

市教育局、民政局、住建局等牵

头部门汇报了民生实事推进情

况；相关市领导作部署讲话。

叶明华肯定了今年我市民

生实事项目建设取得的成效，

并深入剖析了现阶段还存在的

短板和不足。他指出，从民生

项目的推进情况来看，各牵头

部 门 能 及 时 领 会 市 委 决 策 意

图、能围绕中心服务大局、能把

握工作内容实质，但在转变跟

进、推进速度等方面还存在不

足，全市上下要进一步统一认

识，不折不扣完成民生实事项

目建设工作。

就全面做好下阶段民生实

事项目建设工作，叶明华强调，

站位要高，要深入领会“尽力而

为、量力而行”的内涵要义，坚

持以人民为中心的发展思想不

动摇，树立正确政绩观，以强大

合力确保各项民生实事项目建

出水平；目标要明，要明确全年

目标任务，摸清全市底数，高标

准严要求建好每个项目；措施

要实，要注重民生项目的体验

感，给群众提供更优质的服务，

让社会感受度更高；动作要快，

相关牵头部门要切实扛起主体

责任，并对现存问题心中有数，

进一步加大协调推进力度，确

保项目又好又快完成；效果要

好，既要倾听人大代表对民生

实事项目的反馈意见，更要深

入群众了解他们对民生实事项

目的评价，同时要做好宣传普

及工作，让民生实事项目更得

民心；督查要严，要抓好项目建

设的黄金期，加大对重点项目、

滞后项目的督查力度，全面推

动我市民生实事项目建设迈上

更高水平。

市领导张顺、赵明、张国良

参加督查。

（吴叶飞） 6 月 18 日上午，

“红到梢头甜到老——姜丹书书

画文献特展”开幕式在市博物馆

举行。市委常委、副市长张顺，

市政协原主席、市人民对外友好

协会会长狄立新，市人大常委会

原副主任崔文敏，姜丹书之子姜

书凯参加活动。

今年 1 月，姜书凯代表姜氏

后裔向市博物馆捐赠姜丹书书画

文献31件。本次展览以此为基础，

向浙江美术馆及私人藏家借展部

分藏品一并予以展出。展览时间

为6月18日至8月8日。

姜丹书（1885—1962），男 ，

字敬庐，号赤石道人，斋名丹枫

红叶楼，江苏溧阳人，是我国近

现代著名美术教育家、画家，著

有国内最早的《美术史》以及《姜

丹书艺术教育杂著》等多个美术

专著。他终生在艺术教育园地

上辛勤耕耘，为培养我国艺苑中

的“奇花异卉”贡献了毕生精力，

曾与李叔同等名家大师一起，培

养出吴梦非、刘质平、丰子恺、潘

天寿等一大批杰出人才。其传

世画作以国画为主，山水、花卉

居多，此次展出的《红到梢头甜

到老》就是他的代表作之一。

姜丹书书画文献特展开幕

（陈怡） 6月18日下午，同济

大学常务副校长吕培明带队来我

市调研，并来到省溧中进行招生

宣讲。副市长丁红参加调研。

吕培明一行先后来到市中

医医院新院、天目湖储能技术研

究院、溧阳高新区规划展示馆、

智能无人装备产业创新中心，详

细了解我市在加速园区建设、科

技创新、产业集群打造和医疗教

育发展等方面的具体经验做法。

吕培明对我市近年来取得

的成绩表示赞赏，希望双方在人

才培养、科技创新、科研成果转

化等方面深化合作。

在省溧中礼堂，吕培明给学

校授予“同济大学卓越生源基

地”，并以“选择同济的八个理

由”为主题进行了精彩宣讲。他

从学科优势、师资力量、科研实

力、国际交流、校园文化、就业前

景等多个方面向在场师生详细

介绍了同济大学的独特魅力和

优势。

宣讲中，吕培明还与现场学

生进行了互动交流，耐心细致地

回答了每一个问题，并鼓励大家

努力学习，争取未来成为同济大

学的一员。

吕培明表示，此次活动不仅

加强了同济大学与省溧中之间

的联系，也为省溧中学子提供了

一个了解名校、规划未来的良好

平台。相信在未来的日子里，两

校之间的合作将更加紧密，也将

共同培养出更多优秀的人才。

同济大学常务副校长吕培明来我市调研
并进行招生宣讲

坚持以人民为中心的发展思想
让百姓幸福感更强满意度更高


